

GRAND CONSEIL DES ENFANTS

École de Puy-Lonchard

10 avril 2024

Présents :

Représentants des

PICHI



Clara CE2
& Tiego CP

Représentants des

CORDYLE



Léon CE2
& Mya BS CM1

Représentants des

TARSIER



Samuel CM1
& Elio CP

Représentants des

GRETA



Ilhan CE1
& Soumaya CE2

Représentants des

POTOO



Léa CP
& Sacha CE2

Représentants des

AXOLOTL



Aurel CM2
& Mathis CP

Représentants des

SQUILLE



Marceline CP
& Mathys CM2

Représentants des

ADULTES

Sabrina,
Directrice du
périscolaire

Patrice
Directeur de
l'école

Président et Secrétaire de Séance : Patrice

Distributrice de parole : Soumaya

Ouverture de séance 9h15

1) Présentation du Conseil

Tour de table pour se présenter.

Le Grand Conseil des Enfants a pour rôle de discuter des idées et des problèmes concernant la vie dans la cour et plus généralement dans l'école. Chaque groupe pourra présenter une des propositions de sa famille à tour de rôle.

2) POTOO : Le coin « bibliothèque » de la salle 3

- Certains mettent des avertissements alors qu'ils n'ont pas le droit de le faire et il y a un problème de partialité : (=ils ne disent rien à leurs amis par exemple).
→ C'est un problème qu'il faut régler avec les adultes de surveillance dans la cour, le jour même.
- Les Potoo voudraient pouvoir accéder au coin bibliothèque à toutes les récréations. Cela paraît difficile avec les gilets jaunes qui distribuent le matériel. La question sera remontée en conseil des maîtres.

3) AXOLOTL : La position du banc de l'amitié dans la cour.

Le banc de l'amitié est au soleil et il fait trop chaud parfois.

- *Proposition mise au vote : Le banc sera déplacé en fonction des saisons. 14 voix pour. La proposition est adoptée*

4) PITCHI : La journée filles

Il est proposé d'enlever la « journée filles » pour le foot et le basket car de toute façon elles ont le droit de jouer tout le temps.

Il est dit que les garçons font des efforts pour être moins brutaux pendant les matchs mais que la journée filles permet quand même de jouer plus sereinement et les garçons qui demandent sont même autorisés à jouer. Cette journée a lieu une fois par mois ce qui reste peu.

5) GRETA : Les messages clairs

Après avoir fait un message clair, certains rajoutent de faux problèmes ou vont voir les adultes quand même.

- *Proposition mise au vote : Les messages clairs doivent être réexpliqués dans les conseils de coopération de chaque classe. 13 voix pour et 1 abstention. La proposition est adoptée*

6) SQUILLE : Les toilettes

- Il y a encore des enfants qui jouent dans les toilettes. Aucune idée n'est trouvée. Des pistes sont évoquées comme un surveillant des toilettes et un système de pinces à linge. La question sera remontée en conseil des maîtres et en réunion des animateurs périscolaires.
- Certains bloquent volontairement les distributeurs de papier toilette
→ *Un rappel sera fait dans chaque classe.*
- Les urinoirs des garçons sont trop visibles de l'entrée des toilettes.
→ *La configuration des bâtiments fait qu'on ne peut pas agir dessus. De plus ceux qui souhaitent plus d'intimité peuvent utiliser les toilettes qui ferment.*
- Certains enfants ouvrent les toilettes.
→ *Des verrous avec des couleurs ont été demandés en conseil d'école. On peut aussi demander à un(e) ami(e) de surveiller la porte si l'on a peur de fermer. Il est aussi rappelé que les portes ont des verrous utilisables et qu'il n'y a pas de raisons de rester coincé dans les toilettes.*
- Les Chasses d'eau ne sont pas toujours tirées chez les petits
→ *Un rappel sera fait dans les classes.*

7) TARSIER : Le pingpong pour les CP-CE1

Il est demandé que sur le planning des jeux de cour les CP-CE1 aient un temps de ping-pong.

→ *Des solutions seront cherchées en conseil des maîtres et en réunion d'équipe périscolaire. Une deuxième table de ping-pong pourra être sortie les jours de beau temps après les vacances d'avril.*

8) CORDYLLE : Les gilets jaunes

Les gilets jaunes se sont améliorés mais ne sont pas assez présents dans la cour pour répondre aux demandes des enfants.

Rappel : les gilets jaunes doivent garder leurs gilets pendant toute la récré et peuvent aller jouer une fois que tous les enfants ont été servis.

- *Proposition mise au vote : Ce rappel doit être lu dans chaque classe. 14 voix pour. La proposition est adoptée*

Clôture du conseil à 10h08